



Les filles de Paul Guérin, championnes départementales de raid multi- sports

publié le 20/05/2015

raid départemental à Bressuire

Nos élèves ont brillamment représenté le lycée lors du raid départemental qui a eu lieu le 20/05/2015 à Bressuire. En effet, notre équipe féminine se classe 1ère (13 équipes), nos 2 équipes mixtes se classent respectivement 2ème et 9ème (25 équipes), et enfin notre équipe masculine se classe 4ème (21 équipes). Ils ont su dépasser leurs limites sur des épreuves de run & bike, course d'orientation, et canoë !

Bravo à eux !

Photos disponibles sur le lien suivant :

https://www.dropbox.com/s/zr25goofgfp196j/IMG_20150520_095901.jpg?dl=0



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.